

TEXTO: TOÑO EL SUBTERRÁNEO 4T Febrero 2022

HACIA QUE LADO TE MANTIENES ATENTO/ATENTA

Vivimos una época donde no solamente la soberanía del país está en juego, sino su futuro.

Dentro de esa soberanía, te encuentras tú.

Dentro de ese futuro, cuentas y estás tú.

Por mas que te quieras negar a eso.

Los factores de atención a los sucesos deben de ir ligados a la memoria y al compromiso que cada quién tenga.

¿Observas? Observas como las cosas se fortalecen o debilitan, dependiendo de la atención y acciones que llesves al cabo. Observas como esa oposición, su camino solo es la calumnia y difamación. ¿Observas? Observas cuanta importancia les das.

Porque eso es muy importante en la **conformación de TÚ criterio**, que además eso desemboca en tus formas y maneras de PENSAR y ACTUAR.

La importancia no reside en escucharlos. Reside en el TEMOR que te causan, en la MOLESTIA que te causan...en el factor de no sacar al guerrero o guerrera dentro de ti y con atención reconocer que solo te quieren manipular...con lo que hacen y como lo hacen...con lo que dicen y como lo dicen con lo que distorsionan y como esa distorsión PERMITES que te afecte.

En un México con la dilución de valores, ya que eso la gente lo demuestra al perder contacto con lo que se les informa...y como se les informa. La gente en su mayoría se piensa que es quién es y se resisten plenamente a CAMBIAR...para bien.

El bien y por mencionar a la Biblia, no se trata de aceptar el ser agachones y el escondernos. En varios de sus pasajes nos muestra el activismo. El enfrentar los retos los obstáculos que normalmente se presentan en personas e ideologías.

¿Tu que tan **activista** eres? Lo eres porque gracias a eso buscas ese conducto de que se te informe con la verdad, con el ángulo adecuado, con la libertad de expresarte. ¿Pero cuantas veces mencionas algo que conoces o que simplemente lo piensas con sinceridad? Eres activista porque emites un comentario claro y de peso. RAZONADO.

Eres activista porque en tus acciones muestras de que lado estas.

Eres activista porque piensas y actuas de manera comprensiva hacia el lado donde las cosas se muestran injustas...y NO TOLERAS esas injusticias y al menos, no le haces o dices a alguien...algo que no te gustaría que te hicieran a TI o te dijeran las cosas de mala gana a TI. Lo tratas con RESPETO. Con ORIENTACIÓN...y no dando un marrazo para tratar de mionimizar a esa otra persona.

Esto no se logra porque uno así lo decida. Esto se logra en base a aprendizajes, experiencias y equilibrando lo que sirve de lo que es inservible.

De lo que tiene congruencia, sensatez, lógica, principios, claridad y sinceridad. De eso se aprende. De eso nos alimentamos, o así debería de ser para todos, para CRECER como seres HUMANOS.

La reacción es la emoción que te produce, pero como controlar o dominar la emoción.

Y no hablo de como nos auto-bloqueemos. Hablo de que le demos mas importancia a la RAZÓN y al RAZONAMIENTO en base a nuestros conocimientos o lo que venimos aprendiendo de el análisis, propio-interior o el de alguien mas. El ángulo que se le dan a las cosas.

¿Qué ángulo prefieres? El de estar con un criterio bien formado...o en base a las jerarquías de que en un Canal tenga mas suscriptores y con eso creas que ahí si se encuentra mayor **injerencia**. Que producen los lavados de cerebros.

La INFLUENCIA de parte de quien sea puede ser buena o puede ser mala. ¿Como te das cuenta? ¿Cómo la diferencías? Se hace con la manera en que te hace sentir lo que hace y dice la otra persona. Lo que te demuestra con constancia y viendo claramente su perseverancia ideológica.

Y no tienes que estar al 100% de acuerdo o identificándote con esa otra persona. Ya que cada uno vivimos y enfrentamos CIRCUNSTANCIAS distintas. Es simplemente que ahí el nivel de HUMILDAD que tengas, es lo que te permitirá valorar en mayor o menor medida eso que vez o eso que te dicen.

Y eso lo vemos con el **ABUSO PSICOLÓGICO** que cometen los medios masivos. Los que llegan a tantos rincones como: TV, Radio y Prensa...porque además deslumbran a tantas personas, por lucir tan presentables....con trajes de moda...o vestidos llamativos. Inclusive por mostrarse caracterizando personajes de manera visual o de manera mental. (como hablan y de que hablan...que dicen y como lo dicen).

La **salud mental**.

Porque solo tu le permites a un mensaje negativo que te afecte. Porque solamente esto no sucederá al momento que te VALORES y que te sepas que HAZ PUESTO Y HECHO LO MEJOR QUE PUEDES.

No deslindes...o dicho de otra manera, no DEPENDAS de lo que hagan...digan o no hagan o digan los demás. Siempre pregúntate ¿Qué es lo que yo hago? ¿Qué es lo que yo digo? ¿Cómo es que yo actúo? Y sobre todo ¿Cómo AFECTO o AYUDO a mi y a los demás?

Así es que ¿Hacia que lado te mantienes atento o atenta? En simplemente lo que eres o como son los demás. Que hace alguien por ti. Que importancia juega en ti la **UNIDAD** con otras personas o LOGRARLA...pero sobre todo MANTENERLA.

